

INFORME

Eucaliptal camino metro
Sector CB S1

Fecha: 26 de Noviembre de 2024

Descripción

El eucaliptal que acompaña al camino peatonal y carril bici desde el metro hasta los pabellones deportivos presentaba un aspecto boscoso desordenado debido al crecimiento espontáneo de acebuches autóctonos, que requerían una actuación para poner en valor el espacio y hacerlo agradable a la vista, así como aumentar la seguridad y limpieza de la zona.

Dicha actuación ha sido realizada antes de que terminen los trabajos de instalación de la pérgola de sombreado, para así evitar la prolongación de trabajos en la zona.

Actuación

La actuación ha consistido en darle una poda de formación a todos los ejemplares que estaban preparados para ellos, limpieza del espacio que se había convertido en un lugar donde resto de trabajos de otros lugares se escondían entre la maleza, restos de bolsas de basura doméstica de personas que venían a coger el metro y habían olvidado dejar la bolsa en los contenedores y por último restos orgánicos de personas que por una razón u otra utilizaban el espacio como aseo.

El aspecto final es mucho más ligero y permeable, tanto a la vista como al tránsito de personas, aumentando la seguridad y dando una sensación de un mayor espacio.

Ahora desde la Avenida de Sevilla se pueden observar los campos de deportes así como los pabellones deportivos desde lejos.



